
Abg. Krauß führte aus, das Ergebnis der Probestufe sei eindeutig ausgefallen. Dennoch sei es 
nach seiner Auffassung – auch vor dem Hintergrund der Zusammenarbeit mit der Stadt Bonn - 
richtig gewesen, die Weiterführung der Buslinie zu versuchen. Bei dem vorliegenden Ergebnis 
sei es jetzt nur konsequent, den Schülerverkehr abzutrennen und für die wenigen Berufspendler 
eine TaxiBuslinie einzuführen. 
 
 


